

## RINGKASAN SKRIPSI

“Survei Motivasi Prestasi Siswa Dalam Mengikuti Kegiatan Ekstrakurikuler Bola Voli Di Sekolah Menengah Pertama Negeri 01 Parindu Kabupaten Sanggau”.

Masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana faktor internal dan faktor eksternal motivasi prestasi siswa dalam mengikuti kegiatan ekstrakurikuler bola voli di Sekolah Menengah Pertama Negeri 01 Parindu Kabupaten Sanggau.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui faktor internal dan faktor eksternal motivasi prestasi siswa dalam mengikuti kegiatan ekstrakurikuler bola voli di Sekolah Menengah Pertama Negeri 01 Parindu Kabupaten Sanggau. Adapun variabel dalam penelitian ini adalah variabel tunggal yaitu, motivasi prestasi. Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah metode deskriptif kuantitatif dan bentuk penelitiannya menggunakan bentuk penelitian survei. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa yang mengikuti kegiatan ekstrakurikuler bola voli di Sekolah Menengah Pertama Negeri 01 Parindu Kabupaten Sanggau. Dan jenis sampel yang digunakan adalah total *sampling* adalah teknik penentuan sampel bila semua anggota populasi digunakan sebagai sampel, yaitu 30 siswa yang mengikuti kegiatan ekstrakurikuler bola voli di Sekolah Menengah Pertama Negeri 01 Parindu Kabupaten Sanggau. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah teknik komunikasi tidak langsung dan teknik studi dokumentasi. Alat pengumpul data menggunakan angket atau kuesioner.

Hasil penelitian menunjukkan diperoleh motivasi prestasi siswa dalam mengikuti kegiatan ekstrakurikuler bola voli di Sekolah Menengah Pertama Negeri 01 Parindu Kabupaten Sanggau memperoleh nilai 63% dengan kategori baik. Sesuai dengan masalah umum tersebut, dapat diuraikan hasil penelitian dari sub-sub masalah khusus yaitu: 1) Motivasi prestasi internal siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler bola voli di Sekolah Menengah Pertama Negeri 01 Parindu Kabupaten Sanggau memperoleh nilai 73% dengan kategori baik. 2) Motivasi prestasi eksternal siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler bola voli di Sekolah Menengah Pertama Negeri 01 Parindu Kabupaten Sanggau memperoleh nilai 70% dengan kategori baik.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa motivasi prestasi siswa dalam mengikuti kegiatan ekstrakurikuler bola voli di Sekolah Menengah Pertama Kabupaten Sanggau termasuk dalam kategori baik. Penelitian ini masih sangat jauh dari kata sempurna, maka saran yang dapat peneliti berikan yaitu: 1) Bagi siswa hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi masukkan sekaligus memacu semangat untuk mengembangkan diri dalam bidang olahraga sehingga dapat meningkatkan keterampilan dan berprestasi. 2) Bagi guru/Pelatih sebagai bahan perbandingan dengan kajian ilmu pengetahuan Pendidikan olahraga. 3) Bagi sekolah, hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai suatu informasi guna mengadakan suatu perubahan untuk meningkatkan motivasi prestasi peserta didik dalam kegiatan ekstrakurikuler, khususnya pada ekstrakurikuler bola voli.